

"Dialog macht Schule" startet an der KGS Salzhemmendorf

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 12. Januar 2017 um 12:35 Uhr

KGS Salzhemmendorf startet neues Bildungsprogramm:

„Dialog macht Schule“ soll die Persönlichkeitsentwicklung stärken

Donnerstag, 12. Januar 2017 – **Salzhemmendorf (wbn).** **„Dialog macht Schule“ startet an der KGS Salzhemmendorf: Dieses Projekt stärkt die Persönlichkeitsentwicklung, politische Bildung, die demokratische Handlungsfähigkeit und die soziale Kompetenz.**

Einmal wöchentlich wird der neue Wahlpflichtkurs „Dialog macht Schule“ an der KGS Salzhemmendorf stattfinden. Dabei lernen Kinder vor dem Hintergrund aktueller Ereignisse einen differenzierten Umgang rund um Identität, Religion, Zugehörigkeit und Gesellschaft. Dabei wird auch auf die Vielfalt unserer heutigen Gesellschaft und in diesem Zusammenhang auch auf Rassismus und Diskriminierung eingegangen.

Fortsetzung von Seite 1

Betreuen werden dieses Projekt Studierende, die zu Dialogmoderatoren ausgebildet wurden. Lehrpläne gibt es dabei nicht. Die Dialogmoderatoren können ganz spezifisch auf die Schüler eingehen und so auch aktuelle Themen, wie die Gewalttat von Hameln, bei der eine Frau an der Anhängerkupplung eines PKW durch die Straßen geschleift wurde, besprechen.

„Meinungen und Gedanken zulassen und ernst nehmen ist das Ziel von Dialog macht Schule. Wir wollen nicht nur die Themen und damit auch Sorgen und Probleme der Schülerinnen und Schüler auf einer vertraulichen Basis besprechen, sondern jeden Einzelnen dazu ungebremst zu Wort kommen lassen, um eine wertschätzende, respektvolle Gesprächs- und Diskussionskultur zu gestalten und zu fördern“, so Franziska, eine der Dialogmoderatoren an der KGS Salzhemmendorf.